



## 新年あけましておめでとうございます

新年がスタートし、今年度も残り3ヶ月となりました。毎日元気いっぱいの子ども達と一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。保護者の皆様方、今年もよろしくお願ひ致します。

先月の生活発表会ではたくさんの温かい拍手ありがとうございました。遊戯では、緊張しながらも一生懸命に体を動かして、元気いっぱいに表現する姿に成長を感じる事ができました。又、おおきなかぶの劇では、「うんとこしょ・どっこいしょ」と声を合わせながら、友達と力を合わせる楽しさを感じていた子ども達。一人ひとりが役になりきり、3歳児ならではのかわいい劇表現ができていました。遊戯や初めての劇を経験し、また一つ自信をつけた子ども達。これから園生活や進級に向けて、様々なことに意欲的に取りくんでいけるよう、援助していきたいと思います。

今月は正月ならではの遊びや、寒さに負けず体を動かして体力作りをしていきたいと思います。また、感染症が流行しする時期です。手洗い・うがい等、感染予防にも努めていきたい



### 今月の目標

- ◆ 伝承遊びを楽しみながら、自分の思いを聞いたり、相手の思いを聞いたりする。
- ◆ 冬の自然に興味をもち、見たり触れたりして関心を広げる。
- ◆ 早寝早起きで、生活リズムを整える。



### ～おねがい・おしらせ～

- ◆ 7日(水)より運動公園にて体力作りの一環としてマラソンの練習を行います。**9時までの登園お願ひします。**
- ◆ **24日(土)**は、8:45～保育参観です。日頃の子ども達の姿を見て頂けたらと思います。また、10:00～ヤクルトさんからの講演会もありますので、是非ご参加下さい。
- ◆ 感染症にかかりやすい時期ですので、少しでも体調の変化がありましたら保育者にお知らせ下さい。
- ◆ 衛生面・安全面の為爪は短く切って下さい。